

Bautechnik
Sachbearbeiter: Herr Peter Kotzur

Beschlussvorlage

Abt. 6/199/2020

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Gemeinderat	12.10.2020	öffentlich

Top Nr. 11

**Antrag der Grünen-Fraktion vom 07.09.2020;
Schaffung von weiteren Beachvolleyballfeldern auf den Seitnerfeldern**

Anlagen:

Antrag der GRÜNEN vom 07.09.2020 auf Errichtung von Beachvolleyballfeldern

Beschlussvorschlag:

Dem Antrag der Fraktion Bündnis 90 die Grünen, zwei frei zugängliche Beachvolleyballfelder im Bereich der Seitnerfelder zu errichten, wird grundsätzlich zugestimmt.

Auf Grund der hohen Projektdichte im Bereich des Tiefbaus wird das Projekt jedoch zurückgestellt.

Begründung:

In der Gemeinde Pullach gibt es derzeit ein Beachvolleyballfeld im Bereich der Außenanlagen des Freizeitbades und des Otfried-Preußler-Gymnasiums. Beide sind nicht frei zugänglich. Die Schaffung von frei zugänglichen Spielfeldern wäre eine Bereicherung des sportlichen Angebotes in der Gemeinde.

Die Umsetzung des Antrags würde das in der Abteilung Bautechnik im Bereich Tiefbau eingesetzte Personal weiter binden. Die Folge wäre, dass andere bereits beschlossene Projekte zeitlich noch weiter nach hinten geschoben werden müssten. Die Verwaltung schlägt daher vor das Projekt zurückzustellen, bzw. die Priorität im Verhältnis zu den bereits beschlossenen Maßnahmen festzulegen und ggf. andere Maßnahmen zurückzustellen.

Rahmenbedingungen:

- Der Vandalismus in Pullach nimmt ständig zu. Dies gilt insbesondere für frei zugängliche Flächen. Es ist daher davon auszugehen, dass diese weiteren Flächen einen erheblichen Pflegeaufwand für die Gemeinde mit sich bringen werden. Um Verschmutzung und Missbrauch vorzubeugen, sollten die Spielflächen eingezäunt und die Benutzung geregelt werden.
- Der Bebauungsplan Seitnerfelder spricht sich nicht gegen die Errichtung derartiger Anlagen aus. Es ist jedoch eine förmliche Baugenehmigung erforderlich. Über Schallschutzprobleme und nachbarrechtliche Belange kann derzeit noch keine Aussage getroffen werden.
- Die Kosten für die Errichtung eines Zweifachbeachvolleyballfeldes betragen 2 x 30.000 € = 60.000 € (brutto; mit 10 % Nebenkosten; Quelle: Sportstättenrechner.de)
- Die Kosten für die Einzäunung von zwei Spielflächen mit einem Doppelstabzaun beträgt min. 30.000 €.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin